

ESPECIAL / EXPRESO



Los restos de la avioneta fueron localizados a 30 kilómetros del Poblado Miguel Alemán, cerca del lugar donde se perdió contacto.

## LOCALIZAN AVIONETA SINIESTRADA

# Termina esperanza: encuentran cuerpos

Los cuerpos del piloto y el pasajero de la nave de Aero Calafia fueron localizados cerca de Miguel Alemán

DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME

Después de dos días de búsqueda, el grupo de rescate localizó los cuerpos sin vida del piloto y pasajero, junto a los restos del avión de Aero Calafia que desapareció desde la mañana del martes, cuando cubría una ruta entre Sonora y Baja California Sur.

A través de un comunicado de prensa, la compañía de transportes aéreos confirmó el hallazgo de los cuerpos del piloto Alfonso Palomares Navarrete, quien llevaba como único pasajero a Carlos Omar Zárate Camacho.

Omar se desempeñaba actualmente como subprocurador del Sistema DIF en Mulegé, Baja Cali-

### LOCALIZAN RESTOS

Finalmente fue localizada sobre tierra la avioneta Cessna 208 con matrícula XA-TWN de Calafia Airlines, desaparecida esta semana cuando despegó de Hermosillo, rumbo al poblado de Guerrero Negro, al Norte de Baja California Sur.

- La aeronave desapareció el 24 de diciembre.
- La búsqueda duró más de 48 horas.
- Fue localizada en una zona conocida como La Balsa.
- El avión fue hallado a unos 30 kilómetros al Suroeste de Miguel

Alemán, Municipio de Hermosillo, por un helicóptero de la Marina y personal de la SCT, Cuarta Zona Militar y de la Aeronáutica Civil

- Al menos 60 elementos, vehículos y drones trabajan en la zona donde fueron hallados los restos de la aeronave.

fornia Sur. Viajaba constantemente a Hermosillo y su última visita ocurrió el pasado fin de semana para asistir a una boda.

“Este jueves al realizar reconocimientos aéreos con autoridades aeroportuarias de Hermosillo, personal militar perte-



neciente a la 4/a. Zona Militar en aplicación al Plan DN-III-E, ubicó vía terrestre los restos de la aeronave Cessna 208 XA-

TWN a 30 km al Suroeste del poblado Miguel Alemán, la cual se encontraba desaparecida, procediendo el personal militar a resguardar el área”, informó la Secretaría de la Defensa Nacional.

Con apoyo de un helicóptero de la Fuerza Aérea Mexicana se trasladaron al sitio del accidente las autoridades ministeriales para realizar los peritajes e investigar las causas del accidente.

**Desaparece del radar**  
 Fue el pasado martes 24 de diciembre, a las 7:00 horas, cuando el vuelo desapareció en su ruta hacia Guerrero Negro, donde aterrizaría a las 8:15 horas, pero como se perdió el rastro del radar de la aeronave a 49 millas náuticas (90.7 kilómetros) y se cortó la comunicación con torre de control, se activaron los protocolos de búsqueda.

Los restos de la aeronave fueron encontrados en las coordenadas 28°35'50 latitud Norte 111°41'52 latitud Oeste, según estos datos el sitio del accidente sería cerca de la comunidad pesquera de Tastiota, en la costa del Municipio a 90 kilómetros de Hermosillo.

5A

Vino de vacaciones... y se quedó cautivado por San Carlos

4A

## En 2020 acabará rezago en equipo médico: IMSS

EL UNIVERSAL

CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) invertirá 12 mil millones de pesos el próximo año en la adquisición de equipo e instrumental médico para revertir el déficit de bienes materiales que arrastra el organismo desde administraciones pasadas.

La inyección de 2020 se sumará a los 7 mil 356 millones de pesos que se destinaron para la misma causa durante este ejercicio, por lo que el esfuerzo econó-

MILLONES DE PESOS

**7,356**

invierte el IMSS durante 2019

mico de los dos años ascenderá a 19 mil 356 millones.

La dependencia informó que los recursos ejercidos en este año permitieron la compra de 1.5 millones de bienes, lo que significa satisfacer las necesidades de 43% de los equipos y 61.3% en el monto total de la cartera.

DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME

Familiares de Luis Fernando Payán, quien padece quemaduras que pusieron en riesgo su vida y dejarán secuelas para siempre por la explosión de un transformador de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), exigen que la paraestatal pague una pensión vitalicia y los daños que generó, o advierten que presentarán una denuncia penal.

Beatriz Pérez Córdoba, quien tuvo que dejar su trabajo para acompañar a su hijo al Hospital Shriners en Sacramento, California, dijo que ya ha pasado un mes desde que sobrevino la tragedia y que la CFE ha incumplido en el compromiso de cubrir los gastos que se han generado por la atención médica de su hijo de 16



“Todavía la CFE sigue sin hacerse responsable, mi esposo iba venir a pasar Navidad con nosotros, la Comisión había quedado de brindarle un apoyo de gastos, pero no pudo venir porque hasta la fecha son puras promesas”  
 Beatriz Pérez, madre de Luis Fernando

años.

“El día que mi esposo fue por el dinero de los gastos para venir a ver a su hijo, le salieron con que tenían la indemnización ya lista, que si la

aceptaba ya y mi esposo les dijo que no, pero yo cuando vuelva a Hermosillo le diré a CFE lo que necesito para atender a mi hijo, quiero una pensión vitalicia para él, porque las secuelas van a ser de por vida, si ellos no aceptan, se ponen reuentes o me dicen que no, les voy a poner una demanda, pero ya que mi hijo está dado de alta y sepamos qué otras cirugías, terapias y gastos tendremos para atenderlo”, agregó la madre.

Beatriz Pérez aseguró que el ofrecimiento económico de la paraestatal es mínimo, no por un interés económico, sino por el bienestar y la salud de su hijo quien tiene quemaduras en las piernas, brazos, manos y el 80% de su rostro.

1B

## Exigen a la empresa pago de daños y una pensión vitalicia

# Familia de Luis Fernando analiza demandar a CFE

### ESCUCHA EXPRESO RADIO

Mantente bien informado con un gran equipo de reporteros y corresponsales de EXPRESO, desde las 7:00 de la mañana con los noticieros El Komal y EXPRESO 24/7 a través de Sonora Gruper, Pop Extremo y Radio Fórmula.

**El Komal**  
 con Cynthia García y Daniel Sánchez Dórame

Hoy estarán de invitados:

**Samuel Paz, crítico de cine y televisión.**

**Tema:** Recomendaciones de cine.

**Roberto López, periodista de EXPRESO.**

**Tema:** Accidentes en la Cuatro Carriles en los últimos 4 años.

» ESCÚCHALOS POR:

Sonora Gruper a través del **100.5 FM** en Guaymas y el **89.7 FM** en Navojoa

**Horario: 7:00 a 9:00 horas**



**EXPRESO 24/7**

con Niria Andrade

Hoy en Pop Extremo y Radio Fórmula Sonora

**Miguel Ángel Encinas de la Torre, abogado.**

**Tema:** Pensiones alimenticias y registro de morosos.

**Juan Carlos Vargas, comediante.**

**Tema:** Stand Up en Sonora.

**Alfonso Manjarrez, productor y director de cine y televisión.**

**Tema:** Última entrega de Star Wars.

» ESCÚCHALOS POR:



Pop Extremo a través del **90.9 FM** en Guaymas y **98.1 FM** en Navojoa

Radio Fórmula Sonora a través del **89.1 FM** en Nogales y el **91.5 FM** en Hermosillo.

**Horario: 7:00 a 9:00 horas**



ESTELAR

**Henry Cavill**  
 Muere de sed para verse sexy

9C



TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO

CAFFENIO

Al descartar aumentos de precios al inicio de 2020, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer que no habrá “sorpresas desagradables” este fin de año.

En su conferencia matutina, el mandatario sostuvo que no aumentarán impuestos, ni habrá “gasolinazos” ni encarecimiento en otros energéticos como gas y luz.

El Presidente destacó que a lo largo del año se mantuvo un equilibrio financiero, pues su administración no gastó más de lo recaudado, y se contuvo la inflación.

SOLICITUDES DE REFUGIO

**66,915**

se presentaron en 2019 ante la Comar

OTORGADOS

**2,124**

asilos de esa condición (3.1% del total)